

KVL auf Reisen

Das kegelfreie Wochenende nutzen die Frauen und Herren des KVL für den jährlichen Ausflug.

Die Herren begaben sich auf eine kulinarische Reise nach München. Neben der Stadtbesichtigung durfte der Paulaner Biergarten natürlich nicht fehlen. Der Besuch des Klosters Andechs am Ammersee rundete das Programm ab.

Für die Frauen war Bamberg das Ziel des Ausfluges. Mit einem Segway wurde zunächst die wunderschöne Altstadt und das Kloster St. Michael erkundet. Abends ließen es sich die Frauen bei gutem Essen und anschließenden Tour durch die Altstadt einfach gut gehen. Am Sonntag standen noch Indoorgolfen und ein Besuch des neuen Kegelzentrums in Bamberg auf dem Programm.

Für alle Teilnehmer ein super organisiertes, gelungenes Wochenende mit viel viel Spaß. (YS)

Termine:

26.06.2015

Kick Off Sitzung Weltmeisterschaften 2017 in Dettenheim

27./28.06.2015

DKBC – Final Four in Lorsch